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１ 教育研究評議会議事録（５月１３日開催）の確認 
  議長から，前回５月１３日開催の本会の議事録（案）について確認があり，議事録が了承された。 
 
 
２ 【協議】令和３年度総合型選抜学生募集要項について 
  出口理事から， 令和３年度総合型選抜学生募集要項に関して，昨年度からの主な変更点を含め，

公表する内容等について審議願うものである旨の説明があった。 
  次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 
３ 【協議】人事給与マネジメント改革について 

小島理事から，前回までの概要について説明の後，飯塚理事から，本件に係るワーキンググループ
の現在までの検討状況について説明があった。 
次いで，議長から，本件について，引き続き各キャンパスと連携を密にして検討を進めていくこと

が確認された。 
 
  本件に関して，主な意見等は以下のとおり。 
  ・スター教授枠の卓越した教授について，卓越待遇の期間を明確にしていただきたい。 
  ・教員公募における年齢制限とテニュアトラック制度の関係について，公募する側に混乱が生じる

ことがないよう留意いただきたい。 
  ・若手枠の教員人事に関して，キャンパス長から，執行部へ事前に相談する場合の判断基準を明確

にしていただきたい。 
  ・若手教員の積極的な採用により，学内の各種業務に歪みが生じる可能性があるので，業務とのバ

ランスを考えた教員人事に留意いただきたい。 
  ・年齢分布によるシミュレーションだけでなく，職位分布も含めて検討する必要がある。 
 
 
４ 【協議】教職大学院の認証評価について 
  根本理事から，教員養成評価機構による認証評価を受審するため，提出が必要となる自己評価書に
ついて審議願うものである旨の説明があった。 

  次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 



 
５ 【協議】業務実績報告書の提出について 
  根本理事から，各事業年度及び第３期中期目標期間に係る業務の実績等に関する評価等を受審する
ため，国立大学法人評価委員会に提出する業務実績報告書について審議願うものである旨の説明があ
った。 

  次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 
６ 【協議】達成状況報告書の提出について 
  根本理事から，第３期中期目標期間における４年目終了時の達成状況の評価を受審するため，大学
改革支援・学位授与機構に提出する達成状況報告書について審議願うものである旨の説明があった。 

  次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
 
 
７ 【協議】現況調査表の提出について 
  根本理事から，第３期中期目標期間における４年目終了時では，学部・研究科等の教育研究の現況
分析を踏まえ，教育研究の中期目標の達成状況の評価が行われるため，大学改革支援・学位授与機構
に提出する現況調査表について審議願うものである旨の説明があった。 

  次いで，議長から，本件について諮られた結果，原案どおり了承された。 
  また，現況調査票における特記事項について，各学部から追記の必要がある場合は，６月１９日ま
でに企画・財務部へ連絡いただきたい旨の依頼があった。 

 
 
８ 【報告】研究業績説明書の提出について 
  根本理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
９ 【報告】令和３年度入学試験対策について 
  矢作理事から，議題に関して，報告があった。 
 
  本件に関して，主な意見等は以下のとおり。 
  ・通年で行うバーチャルオープンキャンパスとは別に，期日を設定し，例年実施しているオープン

キャンパスのように個別相談や模擬講義をバーチャルオープンキャンパスの中で行う機会を検討
いただきたい。 

 
 
10 【報告】令和３年度概算要求（施設整備関係）について 
  纐纈理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
11 【報告】「女子中高生の理系進路選択支援プログラム」令和２年度募集に係わる選定結果について 
  飯塚理事から，議題に関して，報告があった。 
 
 
12 【報告】新型コロナウイルス感染症に係る本学の対応について 
  議長から，議題に関して，報告があった。 
 
 
13 【その他】令和２年度 YU-COE（C）形成支援に係る新規募集について 
  飯塚理事から，令和２年度 YU-COE（C）形成支援に係る新規募集を開始したので，各キャンパス
において積極的に申請いただきたい旨の依頼があった。 

 
 
14 【その他】創発的研究支援事業における２０２０年度研究提案の募集について 
  飯塚理事から，創発的研究支援事業における２０２０年度研究提案の募集を開始したので，各キャ
ンパスにおいて積極的に申請いただきたい旨の依頼があった。 

 
 



15 その他 
  １）大西評議員から，研究者に配分される本部からの教員研究費について，同じ人事ポイントによ

る採用でも，個別任期付き教員には，配分されないということもあるので，基準を明確に示して
いただきたい旨の依頼があった。 

 
 
 
 
   次回は，令和 2 年 7 月 8 日（水）に開催することとなった。 


